

大阪・天保山棧橋に係船中の「ばしふいっくびいなす」

2020.5.14 池田良穂

天気もよいので、大阪の天保山に向いて、新型コロナウイルスによってクルーズ休止中の「ばしふいっくびいなす」の姿を見てきました。天保山では一番先端の突堤に着岸していました。まだ、クルーズ再開の目途はついていないようですが、再開したらまたぜひ乗船したいと思います。10万円の支給は、ぜひ、クルーズやフェリーの乗船にも使いたいものです。

ついでに、天保山渡しと、甚兵衛渡しの船の活躍ぶりも見てきました。こちらはコロナの影響もなく、いつも通りの運航で、徒歩および自転車の利用客の姿がありました。

「にっぽん丸」「飛鳥」の現在の姿を撮影している会員は、写真をご提供ください。



天保山棧橋に停泊する「ばしふいっくびいなす」の姿です。



天保山渡しの「桜」です。





甚兵衛渡しには、3隻の渡船が並んでおり、左から「海桜」「きおかぜ」「しおかぜ」です。



当日は「しおかぜ」が就航していました。とても短い航路で1分もかかっていないようでした。

昔の大阪港



昔の大阪港の写真です。ちょうど「ぱしふいっくびいなす」が停泊しているあたりでしょうか。かつては、瀬戸内海航路の発着場となっていたようです。